

¿Cuál es la causa de la inestabilidad con el transporte ferroviario para las zonas rurales en Manatí?

De un total de 4 ferrobuses con los que cuenta el municipio, en estos momentos dos se encuentran prestando servicio, debido a roturas. A partir de esta situación se trazan estrategias para cubrir todos los destinos. En tanto se resuelva esta problemática, se tomó la decisión de combinar las salidas hacia los diferentes destinos de manera que se puedan satisfacer el total de las demandas de transporte de la población. Destinos: Con el coche motor del municipio se llega hasta El Puerto de Manatí, San Eduardo, Fleita, Meriño, Estrada, Las Margaritas y Vista Hermosa, con las frecuencias semanales según la disponibilidad de combustible con la que cuenta el territorio, que oscila entre dos y tres salidas. Además, se recibe apoyo por parte de la capital provincial para el destino Tunas-Manatí, que cubre las zonas de Gramal, Tania, Piña, Picanes, entre otras zonas rurales, que cuenta con el apoyo del coche del territorio una vez por semana.